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      Аннотация

    
        
          Целью работы является проектирование двухэтажного блокированного жилого дома, предназначенного для проживания в нём трёх семей, а также последующая экологическая оценка строительных материалов объекта. Актуальность темы обусловлена действующей в современном мире повесткой устойчивого развития, одной из целей которой является рациональное потребление и производство. В соответствии с поставленной целью выполняются следующие задачи: 1. Выбор участка строительства. 2. Разработка архитектурных, конструктивных и объемно-планировочных решений. 3. Выполнение требований тепловой защиты здания. 4. Проектирование системы пристенного дренажа. 5. Определение количества выбросов парниковых газов от производства строительных материалов объекта. 6. Анализ возможных мер по снижению количества выбросов парниковых газов. В результате работы разработан комплект рабочих чертежей объекта, выполнен расчет количества выбросов парниковых газов, рассмотрены меры по его снижению, а именно экологически рациональный выбор строительных материалов – такой подход позволил сократить суммарные выбросы парниковых газов от стадий производства жизненного цикла строительных материалов объекта более чем в два раза.
        

        
          The aim of the study is the design of a two-story blocked residential building for three families and subsequent environmental assessment of the building materials. The topic is relevant, based on the current sustainable development agenda in the world, one of the goals of which is rational consumption and production. In accordance with the goal of the study, the following tasks are performed: 1. Search for a construction site 2. Designing of architectural, constructive and space-planning solutions. 3. Compliance with the requirements of thermal protection of the building. 4. Designing a wall drainage system. 5. Greenhouse gas emissions calculation from the production stages of life cycle of building materials. 6. Analysis of possible measures to reduce greenhouse gas emissions. As a result of the work, a set of working drawings of the house was developed, the amount of greenhouse gas emissions was calculated, and measures to reduce it were considered. Environmentally rational choice of building materials allowed to reduce the total greenhouse gas emissions from the stages of production of the building materials life cycle of the house by more than two times.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Оглавление

    
	Листы	1 - Ведомость рабочих чертежей



	Листы	2 - План цокольного этажа



	Листы	3 - План 1 этажа



	Листы	4 - План 2 этажа



	Листы	5 - План кровли



	Листы	6 - Фасад 1-18, Фасад 18-1



	Листы	7 - Фасад А-Р, Фасад Р-А



	Листы	8 - Разрез 1-1



	Листы и виды	Лист 1



	Листы и виды	Лист 2



	Листы и виды	Лист 3





    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 4
                

                За последние 30 дней: 2
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





